
香港文匯報訊 (記者 梁靜儀) 吳尊、新人
吳千語(見圖)及導演黃百鳴昨日到將軍澳出
席電影《開心魔法》宣傳，活動上眾演員
分成兩隊與現場觀眾大玩遊戲，吳尊要落
台向觀眾收集五行元素的物件，可是Fans
掛住用手機影相，遲遲也未收集齊物件。

貌似洪欣及楊采妮的新人吳千語，被問
到拍戲時可有被吳尊電暈？吳千語笑說：

「佢有時漏電。(戲外可有漏電？) 無，已用
晒。」吳尊則笑指自己在戲裡經常被人電
倒，所以無電。笑問他是否已婚的關係？
他笑道：「這個都可以講？(係唔係？)梗係
唔係啦。」

吳尊表示首次用廣東話為電影配音，只需
一日便完成，廣東話也有進步，甚至未試
過誤講成粗口。身為男主角的他，被問到
電影宣傳海報中靠邊站，他有甚麼感覺？

他大方地說：「無乜感覺，大家差唔多戲份。」吳千語指戲中有很多魔
法師，個個(戲份)都好平均。

為了扮演魔法師，吳尊特別去學魔術。問到會否像劉德華及周杰倫去學
魔術？他說：「我好鍾意睇魔術及研究點變出來，拍呢部戲會開始學少
少，Party時可以跟親友玩，好開心。(用來追女仔？)但就不會用來追女
仔，是要用真誠。」

聖誕節將至，吳尊表示早前忙於拍電影及做宣傳已很久沒回家，希望可
以有假期返屋企陪家人，至於聖誕禮物他要看看有沒有時間購物。問到
他可有留意台灣金馬獎？他表示聽聞劉德華及葉德嫻得獎，也很替他們
開心。

香港文匯報訊 (記者 李思穎) 今日是蔡楓華(Ken) 51歲牛一，自稱是
「n」歲的Ken聯同近百位歌迷，筵開8席於昨日提早慶生，Ken在歌迷面
前多番提及明年4月7日終完心願，成功踏上紅館舞台開騷。

Ken狀態不錯，訪問時亦有紋有路，面對一群熱情粉絲，一洗頹氣的
Ken說：「連累到喜歡我的粉絲被人恥笑，今次在紅館開騷，可以令喜
歡我不是恥辱，是一種驕傲⋯⋯我用了很多心血先可以企番 度，係有
付出，唔好再話我忘恩負義，我係有情有義！我叫 人 來(指盧敏
儀)，唔來參加無辦法，總之做朋友大家開開心心！」

車淑梅特地前來支持Ken，粉絲又送上金鏈和自製CD，逗得Ken開心
不已。說到他4月的個唱，主辦人不再是孫敬安，換上張耀榮和林建

名，Ken表示雙方都有主動聯絡。問到盧敏儀會否幫手，Ken謂：「有
叫張生同佢 講過，但他們唔得閒不會過來，我不知是甚麼原因。(盧
敏儀會否上台？)唔會，我強調蔡楓華一生有情有義，不論發生任何事
都係。(跟盧沒有聯絡？)上次廣州開完騷便沒有了，之前佢老公託監製
向我斟洽美國登台，結果不成事。」

承認紅館開騷大壓力
Ken曾揚言「不入紅館、誓不為人」，如今終能「成人」，他笑說：

「想做人便要快，再接再厲要爭取要努力。」談到酬勞，Ken笑笑口
說：「加了少少，總之滿意，自己一開價便獲主辦單位答應。」今次開
四面台，Ken笑言最想做是完場
時親吻全場觀眾。至於嘉賓人
選未定好，他說：「歡迎任何
人來幫手，希望多些人來玩，
係我史無前例的第一次。」

Ken說紅館開騷是自己和歌迷
的心願，生日願望是演出成
功，叫好叫座。他又說：「的
確在紅館的壓力很大，希望大
家不要給予我太大壓力。(上次
在九展唱歌時有些舌累 ？) 今次
唔會，上次前後台都有壓力，
加上腳傷少了運動，今次可能
練到六七口舊腹肌，哈哈，我講

笑。(仍有飲酒嗎？)戒掉好
耐。」 香港文匯報訊 (記者 李思穎) 鍾欣桐就陳

嘉桓被「抽水」一事，阿嬌即時在微博力
撐女方指「某某不是第一次」，隨即遭罵要
把留言刪掉。前晚阿嬌出席公開場合時，
也「封嘴」不談，多次表示不作回應。

Twins(見圖)前晚以活動大使身份，略帶性
感造型出席「亞洲遊戲展2011揭幕禮」，現
場吸引不少粉絲圍觀，大會又首播Twins為
遊戲展唱的主題曲MV片段。當阿嬌被問到
在微博的言論，她避談說：「不再回應。」
日後在內地拍戲時，會否嚴選對手？她
謂：「唔回應，這陣子都無拍劇，一切由
公司處理，通常在內地拍戲都甚少出外吃
飯，多數回酒店吃。」阿Sa亦甚少遇到

「好客」的人，而且有助手陪伴，她沒試過
一個人，更認為女生要好好保護自己，假
如遇到不禮貌對待，必定出手打對方，同

時助手都會代出頭。
Twins剛完成上海演唱會返港，阿Sa因當地天氣寒冷，室內又有暖氣關

係，不慎感冒。雖然如此，阿Sa指不會要求男友陳偉霆陪同看醫生，免
得引來「懷孕」的報道，二人食飯給影到便沒所謂。

近日G.E.M（鄧紫棋）在十五歲寫的網誌被踢爆批評鄧麗欣「走音」、
胡杏兒「樣衰」，阿Sa說：「佢份人好得意，說話好直。」阿嬌則指對
方：「童言無忌。」Twins自言現在已沒有寫Blog，都是玩微博而已，阿
Sa又引用美國總統奧巴馬在大學演講時所說，成為一個成功人物就不要
玩Facebook和寫Blog。

香港文匯報訊（記者

梁靜儀）林保怡、黃德
斌及湯盈盈等前晚為無

劇集《天與地》宣
傳，而另一男主角陳
豪因要為《天梯》趕
工而缺席，故由楊證
樺戴上面具來扮「老
翻陳豪」，場面惹笑。

《天》劇已播映一星
期，林保怡表示朋友有讚有彈，他說︰「有朋友大讚是另類
無 劇集、很有電影感的劇集，不過有些朋友的確看不明
白。」由於劇情講食人肉，因而被指血腥及令人嘔心。保怡
解釋此劇是透過4個人半生的深刻經歷，希望能帶出社會的
壓力和殘酷，又說︰「我唔擔心會惹來很多投訴，大家唔好
咁膚淺淨係睇表面，要用腦袋去思考一下。」

湯盈盈在首集中有駕駛戲份，適逢當時盈盈因醉駕被停
牌，她否認停牌間犯法，盈盈說︰「接拍前我已知道有不少
駕車戲，也向監製講明自己已停牌，監製也早為我搵替身，

而首場的 車戲是用「拖架」拍攝，「我沒有犯法，加上平時有女
替身代駕，也找男助手戴上假髮代駕，都幾次了。」她又笑道因被
停牌一段時間，有時會坐低扮 車，感覺也頗得意。

盧敏儀拒再參與其個唱

蔡楓華強調自己有情義
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香港文匯報訊 (記者

梁 靜 儀 ) 容 祖 兒
(Joey)(見圖)昨日舉行

《Joey&Joey》簽名
會，吸引大批歌迷到
場，台上Joey與眾歌
迷大玩遊戲，並有歌
迷對她讀出情信。
事後Joey接受訪問時

透露，以前拍拖也有寫情信給男友，她笑道：「睇番內容都覺
得無聊，我鍾意收信，拍拖時喜歡用文字書信去溝通，會問對
方鍾意乜色，鍾意食乜，不過都係我寫先，逼佢回。」她表示
現在都沒有再寫信，只會寫日記，但同媽咪溝通都會用文字。
問到有否收過何韻詩的友情信？對此Joey說：「冇呀，我都冇
寫信畀佢，依家科技發達，一個公仔都代表晒。」

大讚阿G.E.M.夠勇
Joey昨日又出席基本法活動，被問到對G.E.M.入行前在網誌批

評其他藝人，Joey大讚對方夠勇，並說：「當時對方都是小朋
友，童言無忌，不用太介意。我自己平時都畀人話，咁細個總會有
喜歡的歌手，我細個最多都係同些唔係鍾意同一個偶像的人分開
坐，冇佢咁勇（寫出黎）。」她又相信G.E.M.入行後應該明白每個
藝人都值得尊重。
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吳尊追女仔靠真誠 唔靠魔術

阿Sa感冒睇醫生 唔搵男友陪

■林保怡及黃德斌，與「老翻
陳豪」合照，場面搞笑。

■車淑梅特地前來撐場，蔡楓華
獻吻以示感激。

■蔡楓華昨日聯同近百位歌迷提早慶生。
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回港， 許鞍
華率先於下午
四時多回港，
對於《桃姐》
在「金馬獎」
成為大贏家，
她笑說：不敢
當，他們只是
拿 了 三 個 大
獎。不過她認
同在最近台灣
電影聲勢凌厲

下，《桃姐》的成績的確是贏了一仗。但他們絕不是
惡意比併，是互相激勵。許鞍華又說當知道華仔得影
帝都不敢置信，她說：「今年台灣電影好勁，聽到華
仔得獎都有少少驚訝，我不是睇少華仔，只是當時頒
獎嘉賓小天（阮經天）指 《翻滾吧》的彭于晏話係
華仔，連華仔都好驚訝反問是不是真的？」問她可會
叫華仔請食飯？許鞍華指食了很多次，總之華仔有獎
就大家開心！許鞍華希望明年在金像獎再下一城，

「最好明年能夠贏金像獎，但電影先上 畫才能有提
名；希望能夠與華仔及Deanie再合作。」

契仔得獎難扮cool尖叫
出爐金馬影后葉德嫻昨晚八時許凱旋回港，手持獎

座的她雖只化上淡妝及身穿便服，但有獎在手表現極
風騷，電影公司亦有派員接機兼送花。Deanie表示心情
已平伏下來，因前晚出席完兩個慶功之後再執行李，
凌晨五時便起床，只好在機上補睡眠。問到可會再跟

華仔慶祝？她表示要公司安排，因華仔很忙。
當晚華仔跪地頒獎給她，Deanie說：「好榮幸有天王

巨星頒獎畀我，不是咁多人有呢個殊榮，好感動！」
平日Cool爆的Deanie姐又自爆當晚在後台聽到契仔得獎
時也忍不住尖叫起來，她以為自己平時好cool，但那一
刻扮唔到cool，見到全場掌聲是對華仔的認同。她又指
當晚很多感動位，特別是見到王羽中風後行得很自然
就最為感動。

問Deanie姐先後奪得威尼斯影后及金馬影后感覺有何
分別？她說：「上次就像拿成績表，邊個高分就畀邊
個，今次就似荷里活高貴地坐 等。」

她又可想在金像獎再下一城？Deanie姐謂是否得獎要
看評判。《桃姐》雖在金馬獎頒獎禮上囊括三個大
獎，但Deanie姐認為還未完美，因為剪接及編劇都很
好，如果都能得獎就完美。

與葉德嫻齊得獎是完美結局
其實，前晚頒獎禮結束後，一班演員特別舉行慶功

宴，華仔與葉德嫻、許鞍華皆有出席。相隔七年再度
摘下金馬影帝殊榮的華仔說：「上次是7年前的事，今
年覺得評審錫《桃姐》這部電影，能夠和Deanie姐贏，
心情興奮，這次可算是完美結局。」影片暫定明年三
月才上映，華仔對票房具信心，會否提早上畫？他表
示要看發行商安排。近日盛傳華仔太太朱麗倩有身
孕，前晚華仔被追問此事，華仔推說：「今天不談家
事。」既不承認也沒否認。

華仔問九把刀何時合作
《桃》片演員在慶功前特別聯同《那些年，我們一起

追的女孩》台前幕後舉行惜別會，兩片演員特別互相
道賀。導演九把刀對於自己落敗表示不打緊，因為最

開心是能夠
和 華 仔 合
照。華仔聞
言亦表現興
奮 問 九 把
刀：「你何
時才拍我？」身旁的陳妍希亦嚷 要預她的份兒，柯
震東則說：「我可以負責打燈！」場面熱鬧。因華仔
在頒發「最佳女演員」獎時，提到陳妍希是他等了30
年的女孩，慶功宴上陳妍希十分興奮說：「那一刻，
覺得今天就夠了，得獎與否不重要！那些年令我得到
很多東西！」

需3輪投票許鞍華險勝
據今年「金馬獎」評審之一的張艾嘉表示，最佳導

演獎是討論特別久的，需經過3輪投票，《讓子彈飛》
的姜文、《桃姐》的許鞍華及《賽德克．巴萊》的魏
德聖競爭十分激烈，最終由許鞍華獲得最佳導演獎。

輸給葉德嫻的舒淇，被問到落敗會否失望時？她大
方說：「優秀的演員有很多，能入圍已是一種肯定，
輸給葉德嫻自己也心甘情願。」

香港文匯報訊 (記者 梁靜儀) 葉德嫻(Deanie)、劉德華及導演許鞍

華齊齊憑《桃姐》揚威「第 48屆台灣金馬獎」，贏得最佳男主角、最

佳女主角和最佳導演三個大獎。導演許鞍華和影后葉德嫻昨日先後

回港，手拿金馬獎的許鞍華心情興奮！葉德嫻則表現風騷，許鞍華

希望明年在金像獎再下一城！

■許鞍華昨日手捧「最佳導演」獎，由台灣返
港。 梁靜儀 攝

■彭于晏(中)
開心地與華仔
及 葉 德 嫻 合
照，十足小粉
絲般。

■葉德嫻得金馬影后返港，面露笑顏。
梁靜儀 攝

■劉德華前晚單腳跪地頒影后獎予
葉德嫻，誠意十足。 中央社

■柯震東憑
《 那 些 年 》
獲「最佳新
演 員 」， 九
把刀與眾演
員等開心與
他祝捷。


